

En ce début de prière, je me dispose à l'écoute de la parole du Seigneur. Je Lui demande de vivre de son espérance au milieu même des agitations de ce monde. Qu'à la suite de saint Vincent de Paul, ma vie soit ancrée dans une 'culture de la miséricorde'. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La Communauté de Taizé chante *Ubi Caritas* : « Là où est l'amour, là, Dieu est présent ».

1

Le prophète Zacharie est témoin d'une vision pleine d'espérance, dans laquelle toutes les générations d'Israël sont rassemblées à Jérusalem dans la joie, la paix et la communion. Aussi, j'entre dans la vision du prophète en m'imaginant la foule rassemblée dans la ville sainte pour louer Dieu.

2

« Ils seront mon peuple, et moi, je serai leur Dieu » nous livre le prophète Zacharie. Ainsi, Dieu a un désir intense d'entrer en communion avec son peuple et d'être présent au milieu de lui. Avec ce peuple, je fais mémoire de la présence vivifiante de Dieu dans l'Histoire et dans mon histoire.

3

Zacharie scande à plusieurs reprises : « Ainsi parle le Seigneur ». Il s'agit là d'une découverte capitale : Dieu se communique à moi. Dieu s'adresse à moi et me parle. Je considère cette découverte. Je réfléchis en moi-même : comment le Seigneur s'adresse-t-il à moi au cœur de mon quotidien ?

Introduction à la deuxième écoute

J'écoute à nouveau ce passage en étant attentif au désir du Seigneur de rassembler son peuple.

Invitation à une prière personnelle

À la fin de cette prière, je peux confier à Dieu mon désir d'entrer en communion avec Lui et de vivre de son espérance. Je confie au Seigneur notre monde qui a tant besoin de paix, de concorde et d'unité.

Prière finale

Notre Père qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi
à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation,
mais délivre-nous du Mal.

Amen

